

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah mencurahkan rahmat serta hidayah-Nya kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Upaya Meningkatkan Keterampilan Berkomunikasi Melalui Pendekatan Kontekstual Siswa Kelas III SDN Curug 5 Kecamatan Cimanggis Kota Depok”. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk mendapat gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari skripsi yang disusun ini tidak terlepas dari bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini peneliti ucapkan banyak terima kasih yang sebesar-besarnya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Dr. Anan Sutisna, M.Pd., selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, Kepada Dr. Fahrurrozi M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Dra. Siti Rohmi Yulianti, M.Pd., selaku Pembimbing Akademik.

Ketiga, kepada Ibu Dra. Sehati Kaban, M.Pd., selaku Pembimbing I, dan Ibu Dra. Sri Sugiarti, M.Pd., selaku Pembimbing II. Terima kasih telah meluangkan waktunya untuk memberi ilmu, motivasi dan segala bimbingan yang telah diberikan dengan penuh kesabaran dalam menyusun skripsi ini.

Keeempat, kepada seluruh bapak dan ibu dosen Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang selama ini telah memberikan ilmu selama perkuliahan.

Kelima, Bapak Yusafat Sujana, S.Pd, selaku Kepala Sekolah Dasar Negeri Curug 5 Kecamatan Cimanggis Kota Depok yang telah memberikan izin peneliti melakukan penelitian di sekolah. Dan juga guru kelas III B Ibu Theresia Sudinem, S.Pd. serta seluruh dewan guru SDN Curug 5 Kecamatan Cimanggis, Kota Depok yang telah meluangkan waktu dan tenaganya membantu peneliti.

Keenam, kedua orang tua tercinta, Ibu Ira Soewanti dan Bapak Fatahurohman serta adik-adik peneliti yang tiada hentinya mendoakan dan memberikan dukungan moral maupun materi. Terima kasih untuk kesabaran, perhatian, cinta dan kasih sayang yang telah diberikan selama ini kepada peneliti sehingga peneliti mampu menyelesaikan studi.

Ketujuh, teman-teman kelas E PGSD angkatan 2012, terkhusus Piranha terima kasih telah mewarnai serta menemani peneliti selama masa awal perkuliahan hingga akhir perjuangan. Terima kasih telah membantu dalam hal apapun dan juga menyemangati peneliti setiap harinya.

Akhir kata semoga Allah SWT membalas segala kebaikannya. Amin.

Jakarta, September 2017

Tania Rahmianti Putri